
Verbale n°3 - Consiglio di Istituto del 28/2/17 

 

Il giorno 28 febbraio 2017 alle ore 19.30 presso la sede di Sulbiate si riunisce il Consiglio di Istituto. 

Il Presidente, valutato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. Risultano 

assenti per giustificati motivi Pascucci Daniela e Marinelli Luciana. 

 Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno. 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Monitoraggio: analisi dati raccolti e proposte 

3. Informazioni relative alle iscrizioni 2017/2018 

4. Lista attesa Scuola dell’Infanzia 

5. Criteri generali relativi a: formazione classi, formulazione orario delle lezioni, assegnazione 

seconda lingua comunitaria 

6. Criteri utilizzo contributo volontario 

7. Organo di garanzia di Istituto: individuazione componenti 

8. Nomina componenti commissione per revisione Regolamenti di Istituto 

9. Progetto “Generazioni Connesse” 

10. Adesione bando STEM 

11. Bandi PON 

12. Richiesta Comune di Ronco per aula infanzia 

13. Progetto English week estiva 

14. Delibera iniziativa Camminata solidale – scuola primaria Ronco 

15. Varie ed eventuali 

 

1. Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. (delibera n°16) 

 

2. Nel corso dello scorso anno scolastico (2016/2017) è stato sottoposto alla popolazione 

scolastica (alunni, insegnanti, personale ATA, genitori) un questionario riguardante il 

gradimento del servizio scolastico. La vicaria illustra al Consiglio i dati raccolti relativi agli 

alunni della scuola primaria (primo e secondo ciclo) e secondaria: i risultati sono 

complessivamente positivi. I dati relativi alle risposte dei genitori non sono però 

significativi poiché, per un errore formale per poter accedere al monitoraggio, era 

necessario un account di Google che non tutti possedevano. Considerato che anche le 

risposte dei docenti sono risultate parziali il Consiglio decide di riproporre il questionario a 

genitori, docenti e personale ATA e di pubblicare sul sito i dati raccolti dalle risposte degli 

alunni.  

 

3. Il DS comunica al Consiglio i numeri relativi alle iscrizioni per l’anno scolastico 2017/2018. 

Alla secondaria di Ronco sono state accolte tutte le domande: 40 iscrizioni. Alla secondaria 



di Sulbiate il maggior numero di domande era per il TN (45) mentre 17 famiglie hanno 

scelto il TP. Relativamente alla primaria ci sono state 42 iscrizioni a Sulbiate e 45 a Ronco. 

 

4. Alla scuola dell’Infanzia di Ronco sono state accolte 32 richieste di iscrizione di bambini in 

età regolare. Risultano liberi ancora due posti di cui uno è già stato riservato ad un bimbo 

residente che ha effettuato l’iscrizione con un leggero ritardo. Il Consiglio delibera di 

mantenere aperta la lista d’attesa fino al 31/8/2017. In seguito verrà assegnato l’eventuale 

posto ancora libero sulla base dei criteri stabiliti dal Consiglio. (delibera n°17) 

 

5. Il Ds ricorda che il criterio generale per la formazione delle classi è che devono essere 

eterogenee al loro interno e omogenee fra loro. Alla secondaria di Sulbiate la classe a TP è 

nata sulla base delle richieste delle famiglie. Le due classi a TN sono state formate 

seguendo le indicazioni delle maestre e cercando, se possibile, di tener presenti anche i 

desiderata delle famiglie. Alla secondaria di Ronco le due classi a TP nascono 

principalmente dalle indicazioni delle maestre e della psicopedagogista che opera nella 

scuola, sempre tenendo presente il criterio generale di cui sopra. Per quanto riguarda la 

seconda lingua comunitaria, a Ronco le richieste dei genitori permettono di mantenere per 

un corso il francese: sarà l’Istituto ad assegnare a una classe la lingua francese, all’altra la 

lingua spagnola. A Sulbiate non si è registrato da parte delle famiglie un interesse 

significativo per il francese (3 al TP, 4 al TN) pertanto, per il prossimo anno scolastico, la 

seconda lingua comunitaria sarà lo spagnolo. (delibera n°18) 

 

6. Il DS, facendo riferimento a quanto proposto nella riunione del 18 gennaio, comunica che 

la somma versata dai genitori come contributo volontario sarà destinata in percentuale 

all’ampliamento dell’offerta formativa che può anche comprendere l’acquisto di materiale 

di facile consumo e alle spese di funzionamento. Le quote saranno destinate alle singole 

scuole come da tabella sottostante. 

 

Alla fine dell’anno scolastico il DS relazioinerà in merito all’utilizzo del contributo 

volontario; questo per permettere l’adeguata informazione a tutte le famiglie dell’IC.  

anno scolastico 2016-2017 

scuola Totale contributo % progetti/materiali % funzionamento 

Infanzia Ronco € 847,00 € 847,00 /// 

Primaria Ronco € 2434,00  
60% pari a  
€ 1460,40 

40% pari a  
973,70 

Secondaria Ronco 1539,50  
70% pari a  
€ 1077, 65 

30% pari a  
€ 461,85 

Primaria Sulbiate 2109,00 
60% pari a  
€ 1265,40 

40% pari a  
€ 843,60 



Secondaria Sulbiate € 2218,50 
60% pari a  
€ 1331,10 

40% pari a  
€ 887,40 

Il Consiglio delibera con 16 voti favorevoli e 1 astenuto. (delibera n°19) 

7. Il Ds comunica che il CD propone come componente docente dell’Organo di Garanzia le 

prof.sse Moioli e Bonvicino. Si candidano per la componente genitori i sigg. Maggioni Fulvio 

e Nano Antonella (Della Bona Davide – supplente). L’Organo di Garanzia sarà presieduto 

dal DS. Il Consiglio approva. (delibera n°20) 

 

8. Il CD ha proposto come membri della Commissione per la revisione dei Regolamenti di 

Istituto i docenti Meroni, Borgonovo, Moioli, Perrone, Brambilla e Redaelli. Rispetto alla 

componente genitori si candidano i sigg. Tiziana Romano, Manuela Macenni, Francesca 

Colombo, Giovanna De Gregorio, Elena Ferrerio, Sergio Brivio. Per la componente ATA si 

recepisce il nominativo della sig. Todisco Antonietta. Il Consiglio approva all’unanimità. 

(delibera n°21) 

 

9. Il MIUR promuove un progetto di sensibilizzazione sul cyberbullismo al quale la prof.ssa 

Leoni, che si sta occupando di tale argomento attraverso l’allestimento di uno spettacolo 

teatrale, vorrebbe aderire. Il progetto prevede la redazione di un documento di e-policy, 

una sorta di regolamento, da condividere e sottoscrivere da parte delle famiglie, relativo 

all’utilizzo di tutti quegli strumenti didattici che prevedano una connessione alla rete 

internet. Il DS chiede al Consiglio l’approvazione dell’adesione a tale progetto. Il Consiglio 

approva all’unanimità. (delibera n°22) 

 

10. Il DS propone al Consiglio di aderire al bando STEM, un’iniziativa promossa dal Ministero 

delle pari opportunità che intende favorire iniziative di carattere scientifico rivolte alle 

alunne delle classi seconde della scuola secondaria di primo grado. Lo scopo è quello di 

suscitare anche nelle ragazze un interesse verso le materie scientifiche. A tal fine saranno 

organizzati laboratori specifici tra la fine del mese di giugno e l’inizio di luglio. Il Consiglio 

approva all’unanimità. (delibera n°23) 

 

11. Il DS chiede al Consiglio una delibera per aderire ai bandi PON che riguardano le seguenti 

aree: 

- Competenze 

- Inclusione 

- Cittadinanza europea 

- Cittadinanza digitale 

Il Consiglio approva all’unanimità l’adesione ai bandi. (delibera n°24) 

12. Il Comune di Ronco intende promuovere un progetto destinato ai bambini da 0 a 3 anni 

che prevede l’allestimento di uno spazio-gioco, attrezzato con relativi servizi, che i bimbi 



possano utilizzare insieme alle loro mamme e/o nonni. Lo spazio in questione sarebbe 

stato individuato in un’aula della scuola dell’Infanzia di Ronco.  

Il Dirigente scolastico riferisce che, pur apprezzando l’iniziativa, ha chiesto all’Amministrazione 

comunale che venissero adottate tutte le misure previste dalla norma nell’ambito della sicurezza e 

ha convocato il dott. Rosselli, RSPP dell’Istituto, per un sopralluogo. Sono state quindi sottoposte al 

responsabile dell’Ufficio tecnico del Comune alcune richieste di adeguamento degli spazi richiesti e 

di acquisizione di permessi da parte degli Organi competenti (ASL ecc). Senza tali garanzie non è 

infatti possibile, da parte del Dirigente scolastico, acconsentire a tale proposta. Viene comunque 

richiesto un parere anche al Consiglio di Istituto, in quanto il progetto ha una ricaduta sulla 

didattica della scuola dell’Infanzia.  

 La sig.ra Passoni fa presente al Consiglio che l’aula in questione viene utilizzata 

quotidianamente dai bambini della scuola per diverse attività di carattere laboratoriale e 

che tale spazio è essenziale per la scuola, in quanto viene utilizzata anche per le attività di 

sostegno e di inglese.  

Il Consiglio non approva quindi tale richiesta con 16 voti contrari e 1 astenuto. (delibera 

n°25)  

 

Il sig. Maggioni Fulvio lascia il Consiglio alle ore 21,35. I consiglieri votanti risultano 

pertanto 16. 

 

13. La vicaria Meroni chiede al Consiglio di poter sottoporre le famiglie ad un questionario al 

fine di stabilire se attivare o meno anche quest’anno la English week estiva. Il Consiglio 

approva all’unanimità. (delibera n°26) 

 

14. La vicaria Meroni chiede al Consiglio l’approvazione della Camminata solidale a scopo 

benefico, a sostegno del progetto ACRA “Scuole gemelle”. La camminata interesserà gli 

alunni della scuola primaria di Ronco e si terrà in un sabato di primavera. Il Consiglio 

approva all’unanimità. (delibera n°27) 

 

15. Il DS comunica che il Comune di Sulbiate sta organizzando, in collaborazione con il Parco 

del rio Vallone, un evento (Festa della forestazione) che si terrà domenica 23 aprile. La 

scuola, che potrebbe inserire l’iniziativa nel progetto di ed. ambientale, è invitata a 

partecipare. I docenti prenderanno accordi con l’Amministrazione comunale. Il Consiglio 

approva all’unanimità. (delibera n.28) 

 

La vicaria comunica che la Giornata Ecologica, promossa dal Comune di Ronco, interesserà 

la scuola secondaria nella giornata del 1 aprile e la scuola primaria il 30 marzo 2017. 

 

Il giorno 2 marzo a tutta la scuola primaria di Ronco sarà offerta la visione della lettura 

animata tratta dal libro “Gli sporcelli” lo spettacolo rientra nelle proposte del progetto di 

plesso “Librarsi” 

 



La sig.ra Filippelli ritiene importante sensibilizzare tutti i ragazzi attraverso attività che 

facciano conoscere il mondo della disabilità. A tal proposito ha preso contatto con diverse 

Associazioni che potrebbero organizzare incontri con la scuola. I docenti fanno presente 

che il tema della disabilità/diversità è stato trattato attraverso percorsi attivati sia alla 

scuola primaria che secondaria con riflessioni e spettacoli. L’invito della sig.ra verrà 

comunque proposto ai docenti per il prossimo anno scolastico. 

 

La seduta è tolta alle ore 21.55 

 

Ha verbalizzato      Ha presieduto 

Veronica Lunghi      Barbara Bonomi 

 


